

Kapolsek Sunggal Enggan Komentor Terkait Lokasi Judi di Wilayah Hukumnya

A. Putra - MEDAN.XPRESS.CO.ID

Feb 4, 2022 - 05:22



MEDAN – Sangat disayangkan sikap dan perilaku Kapolsek Sunggal, Kopol Chandra Yudha Pranata terkait konfirmasi awak media mengenai lokasi judi yang masuk didalam wilayah hukum Polsek Sunggal.

Lokasi judi yang beroperasi bebas tanpa halangan tersebut saat dikonfirmasi langsung kepada Kapolsek Sunggal enggan memberikan tanggapannya, Kamis

(3/2/2022) Pukul 09:47 Wib.

Perjudian yang berada di Kecamatan Medan Sunggal kian marak hingga saat ini. Amatan awak media pasca diberitakan media online sebelumnya, dinilai hanya menutup sementara lokalisasi perjudian ini. Seperti terpantau di Jalan Tapian Nauli, Kelurahan Sunggal yang berjarak hanya puluhan meter dari rumah ibadah, puluhan mesin tembak ikan – ikan, mesin jeckpot, sudah kembali beroperasi.

Berlanjut amatan awak media di Pasar satu Kelurahan Sunggal, Kecamatan Sunggal juga semakin bertambah. Ada dua unit ruko disulap menjadi lokalisasi perjudian, dilokasi ini tanpa takut di grebek kepolisian. Terpantau dilokasi ini puluhan meja ikan – ikan telah disiapkan untuk disuguhkan kepada warga pecinta perjudian dengan modus game ketangkasan.

Hal yang sama juga terjadi di Jalan Bayu, Kelurahan Tanjung Rejo, Kecamatan Medan Sunggal juga terdapat perjudian jenis ketangkasan meja ikan – ikan.

Awak media mencoba meminta tanggapan mengenai adanya lokalisasi perjudian yang ditempatkan di daerah padat penduduk ini, mulai dari warga sekitar lokasi, Tokoh Masyarakat, Camat Medan Sunggal, serta para petinggi di jajaran Polsek Sunggal juga telah dimintai tanggapan terkait maraknya lokalisasi perjudian Diwilayah Hukum (Wilkum) Polsek Sunggal ini.

Seperti diutarakan Camat Medan Sunggal Odi Anggia Batubara dikutip lintas10 baru – baru ini, Odi menuturkan bahwa hal ini sudah diketahuinya bahkan menurutnya sebelum ia menjabat Camat Medan Sunggal sudah disurati masyarakat yang resah ke pihak Polsek Sunggal, Polrestabes Medan.

“Terimakasih atas infonya kami akan cek, kami kan sifatnya hanya administrasi saja tapi itu pun akan kami coba surati kembali. Sebelumnya sudah pernah disurati masyarakat itu ke Polsek, sebelum saya menjabat di Kecamatan Medan Sunggal,” ujar Odi.

terkait maraknya perjudian ini, awak media mengkonfirmasi Kapolsek Sunggal yang dijabat saat ini oleh Kompol Candra Yudha, namun sampai berita ini ditayangkan belum bersedia memberikan suaranya. (Alam)